

Denuncia Movimiento Nacional-Tupamaros asedio contra Venezuela



La Habana, 7 ago (RHC) El Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros, de Uruguay, denunció el asedio, boicot económico, y cerco mediático, así como las acciones desestabilizadoras y golpistas por parte de sectores de la derecha internacional contra Venezuela.

A través de un comunicado, consideró la víspera esa agrupación que el gobierno venezolano enfrenta una política injerencista dirigida a fortalecer focos desestabilizadores paramilitares, con sanciones por Estados Unidos con el objetivo de agravar la crisis política y económica en ese país sudamericano.

Ese documento precisa que actores internos y externos buscan instaurar un régimen autoritario, conservador y neoliberal, que destruya las conquistas sociales y políticas encabezadas por el Ejecutivo de Venezuela.

El Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros rechazó, además, la posición asumida el 5 de agosto último en el Mercado Común del Sur, según la cual naciones de la región promueven sanciones y trabajan para aislar más al pueblo y al gobierno venezolanos, mientras que en esos países predomina la corrupción, hambre, desempleo y represión a las organizaciones populares. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137507-denuncia-movimiento-nacional-tupamaros-asedio-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba